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Top 6 Neuplanung der Hauptstraße / L110 
 
Der Vorsitzende erklärt, dass es sich hier um ein Thema handele, das bereits 2006 
begonnen habe. Er könne wirklich nicht aufzählen, was hierzu schon alles gesagt 
und welche Beschlüsse gefasst worden seien. Dies würde den Abend sprengen. 
Man sei schon so weit gewesen, dass man im Ort eine Planskizze vorgestellt 
bekommen habe. Dies sei damals (2012) einstimmig beschlossen worden. Aber 
passiert sei bisher nichts. 
 
In der letzten Sitzung habe man die Nachricht bekommen, dass ein Vertrag oder 
eine Vereinbarung mit dem Landesbetrieb für Straßenwesen geschlossen werde 
und ein Büro beauftragt werde, sich diese Sache einmal anzuschauen.  
 
Herr Missy erklärt, dies sei nicht mehr in der Priorität. Die Planungsabteilung habe 
diese Vereinbarung veranlasst, aber sie im Detail zu füllen, schaffe momentan 
niemand. Eine Bestandsaufnahme sei sehr umfangreich.  
 
ORM Fremgen berichtet, in der Sitzung vom 23.09.2021 sei beschlossen worden, 
eine evtl. Umgestaltung in der Ortsmitte und im Bereich der B423 zu besprechen. 
Hier sei nicht die Stadt, sondern der Kreis zuständig. Er habe die Aufgabe gehabt, 
sich darum zu kümmern. Er habe vergeblich versucht, einen Termin zu bekommen, 
das Dilemma sei auch beim Kreis nicht anders.  
 
 
 
 
 
 


